

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

Resumen de los sucesos de la mañana y de la noche de ayer. Noticias de los sucesos de la mañana y de la noche de ayer. Noticias de los sucesos de la mañana y de la noche de ayer.

Resumen de los sucesos de la mañana y de la noche de ayer. Noticias de los sucesos de la mañana y de la noche de ayer. Noticias de los sucesos de la mañana y de la noche de ayer.

Esta edición ha sido confeccionada antes de las doce de la noche del día.

El poeta

(Traducción del francés expresamente para LA ALMUDAINA.)

«Los hijos son tal y como se les educa», habían repetido, durante quince años, el señor y la señora Bigle, que reposaban todas sus esperanzas en su hijo Francisco.

El muchacho había costado un ojo de la cara a sus padres. Todos los beneficios de la quincallería que estos tenían establecida habían ido pasando a la caja del colegio de Parthenay. Querían que su hijo fuera un sabio, es decir, un ciudadano que podría ponerse al frente del comercio de sus padres. Hay tanto que hacer, que explotar, en la quincallería, si uno puede escribir personalmente a los fabricantes, cuando no hay necesidad de fiarse a nadie para la contabilidad! El señor Bigle no había hecho fortuna por que carecía de estas cualidades y del aplomo que confiere la ciencia. El renombre de su casa no era debido más que a su honradez y a su tenacidad. Y el señor Bigle soñaba con un nuevo ramo de quincallería para añadirlo a su comercio: la electricidad, el automovilismo estaban esperando encontrar allí sus accesorios. Esta responsabilidad estaba, ó mejor dicho, estaba a cargo de Francisco, inteligente é instruido hasta la raíz de los cabellos, y tan ambicioso, que a su salida del colegio había empeñado en ir a acabar sus estudios a París.

El sacrificio era grande para el papá Bigle, pero su madre había intercedido tanto y tan tenazmente, que desde su salida del colegio Francisco había recibido siempre pensiones modestas, pero inintermitentes.

Y un día, el señor y la señora Bigle recibieron una carta que fue como un golpe de masa sobre su cabeza y una puñalada en su corazón. La carta estaba concebida en estos términos:

«Perdonadme, queridos padres, si he tardado tanto en destruir vuestras esperanzas, cuando quizás hubiera debido desengañaros más pronto.

No puedo regresar a mi país, no puedo ponerme al frente de nuestro comercio, como deseabais: mi vocación me lo prohíbe.

He nacido poeta, sin que jamás lo hayais sospechado, y mi arte y mi gloria, me ligan estrechamente a la Ville-Lumiére.

La quincallería, lo siento por vosotros, pero no me verá más. Y no obstante, nuestro poeta, acudirá a nuestro primer llamamiento. Me permito contar con vosotros para ayudarme en mi carrera santuosa, pero que nutre siempre mal.

Gracias a la pensión que espero continuarme mandándome, la fortuna me sonreirá más pronto, y los salones de la aristocracia me abrirán sus puertas, esperando que la Academia siga su ejemplo.

Adios, queridos padres, y alegros. El gran hombre de la familia será vuestra obra.»

Francisco Bigle.

El estupor, la ruina de sus proyectos, la vergüenza en que les sumía la decisión de un hijo desobediente, cortaron la palabra a los padres del... poeta.

Al fin, el señor Bigle pudo articular estas palabras:

—El monstruo, el animal, el sinvergüenza; así acabe sus días en un patíbulo!

Y la señora Bigle lloraba sin atreverse a protestar.

—Poeta, poeta; había nacido poeta... Y, sin embargo, él era un muchacho como los otros.

Y nos pide que sigamos enviándole la pensión exclamó indignado el señor Bigle.

Sin tardanza, él, que tenía horror a la pluma, escribió una carta en que resumió toda su indignación y sus maldiciones.

Al día siguiente, Francisco sabía a que atenerse. Y desde entonces, empezó para él la existencia dolorosa del poeta desconocido, que para comer necesita poner... torpezas a su lira.

Y pasaron años, largos años de trabajo inintermitido, de miseria, y, de pronto, brilló el sol. Las revistas publicaron sus poemas, y las críticas de los periódicos las llamaron un milagro.

Francisco Bigle era efectivamente un gran poeta.

Fue un suceso en los círculos del arte. Francisco no era más rico, pues, sabido es que la diosa Fortuna desprecia a los artistas insólitos; pero aquello era la gloria en las altas parisinas.

Allí, en Parthenay, sus padres

continuaban sumidos en la desesperación.

Y he aquí que un gran acontecimiento sobrevino. Una carta de Francisco!

Y apretándose uno contra el otro, los dos ancianos leyeron estas extraordinarias frases:

«Queridos padres: Después del pesar que os causé, no debía escribirlos más que para amenguarlo.

Creo inútil decirlos que perseveré en mi gloriosa carrera.

El cielo me ha protegido. Juzgad:

Los poetas de mi generación, reconociendo mi genio y admirándome, me obsequian con un banquete sensacional. Lo menos serán doscientos para coronarme.

No es necesario que os describa el orgullo y el placer que me proporciona este homenaje de las muchadumbres.

Y adjunto os mando una invitación esperando que asistiréis a esta fiesta espléndida, que será nuestra reconciliación.

Vuestro hijo muy feliz.

Francisco.

Los ancianos no habían ido a París desde la exposición de 1889. Y, sin consultarse, prepararon las maletas.

Y el día del banquete, cuando los poetas estaban ya sentados en torno de la mesa, vieron entrar un viejo vestido a la antigua seguido de una anciana que llevaba al brazo un enorme cesto.

—Papá, mamá, exclamó Francisco, sin disimular la emoción dulce que enturbió sus ojos de poeta.

Las efusiones fueron conmovedoras.

—Pero, mamá, ¿a qué este cesto que debe fatigarte?

La señora Bigle sonrió en su llanto.

—Cállate, mi buen Francisco. Ha pensado: «Un banquete de poetas... no debe dar gran cosa que comer... Y, entonces, ha traído cinco pollos, muertos esta mañana. Pártelos con tus mejores amigos, hijo mío, y díles que tu madre los ha cocido a conciencia.»

JEANNE LANDRE.

PALMA

Estos pasados días se ha dejado sentir más intensamente el calor. Las horas de sol han sido un extremo aporosas. El tiempo ha sido húmedo, marcando el barómetro tiempo variable.

A intervalos el cielo se ha cubierto de nubarrones grisáceos, desparajándose al cerrar la noche.

Nuestro amigo el diputado a Cortes por Santa Coloma de Feraús señor Ventosa y Calvell, nos manifiesta que carece de fundamento la noticia circulada estos días de que, junto con el señor Cambó, había adquirido la propiedad del periódico madrileño *El Mundo*.

Tempoco es cierto, por ahora, que dichos señores se pregonan fundar en Barcelona un diario que propague y defienda las doctrinas de la derecha catalana.

En Ibiza ha sido detenido por la Benemerita y puesto a disposición del Juzgado un individuo que se había fugado de la cárcel de Santa Eulalia, donde había sido recluido como autor de dos robos cometidos en distintas casas de aquel término municipal.

Ayer por la mañana un joven que estaba trabajando en las obras de derribo de una casa, se cayó al vacío sobre el pie derecho magullándole dos dedos.

Fue trasladado a la casa de socorro donde fue curado.

Hemos recibido el último número de *Terras Latine*. Es una prueba de los progresos de dicha revista.

Publica entre otros fotogramas uno del banquete a Rasinal celebrado en el Restaurant de Oriente, y otro del banquete de la Asociación de la Prensa de Baleares.

El día 12 de los corrientes a las 4 de la tarde en el Campo de Sports de *La Veda* del Corp Mari, se jugaron los definitivos Sets del concurso de Lawn Tennis que se ha venido efectuando desde el día 3, en el que se disputarán artísticas copas para los vencedores individuales y por parejas.

Firmada por el señor Ballester hemos recibido las siguientes líneas: Decía LA ALMUDAINA del día 8.

Ayer por la mañana el encargado de los astilleros del Mollet señor Tous visitó al señor Gobernador para comunicarle que los trabajadores habían amenazado con abandonar el trabajo si no era despedido un anciano obrero de 72 años de edad que no ha querido asociarse y como se trata que los astilleros son distintos y por separado pagando cada

qual su contribución industrial, dice el señor Ballester maestro y encargado de sus trabajos que en su taller no hay tal amenaza ni reconoce al señor Tous por encargado ni propietario del taller; pueda que sea de alguno, pero de éste, suplico se rectifique.

A las cinco y media de la mañana llegó ayer de Argel, el vapor *Miramar*.

Antes de amarras y una vez en el puerto, pasó a bordo del citado buque el director de Sanidad, señor Berga, practicando una escrupulosa visita sanitaria.

A pesar de que el *Miramar*, venía con certificado y patente limpia, el señor Berga ordenó fuese desinfectado el citado buque, por medio de pulverizadores de creolina, especial para matar las chinches y ratas, operación que duró unas cuatro horas y media.

La Banda Mallorquina ejecutará esta noche de ocho a diez en el paseo del Borne, las piezas contenidas en el siguiente programa:

«Pasodoble «Concurso Segoviano» Tanda de vales «Chantilly», Fantasia «La Virgen de la Montaña» y Pasodoble «Ronda Galante».

Por conducto del Consul del Ecuador en Palma nuestro distinguido amigo el estedástico de este Instituto don Magin Verdaguier y Callis, hemos recibido una «Carta Abierta» firmada por el Consul General de aquella republica don Nicolás F. López y dirigido al director del periódico «La Argentina», en cuya carta y bajo el epígrafe de «La Diplomacia Ecuatoriana», su autor trata de la actitud del Ecuador en el arbitraje del Rey de España en la controversia limitrofe que según el articulista no ha sido ampliamente conocida conforme a los dictados de la verdad histórica, ni a las inspiraciones de la justicia.

Para probar su aserto el señor López aduce una serie de datos que logran dar verdaderos ínteres a la narración y prueban a la vez el detallado estudio hecho sobre la materia por el autor y sus elevados dotes de patriotismo.

Hoy en el local de la Asociación Liberal de San Sebastián, se celebrará una velada literario-musical, desarrollándose el siguiente programa: Sociedad dominica.—Deberes reciprocos de los esposos. Idem de los padres con los hijos y el de estos con sus padres; por señorita Margarita Palou. Estudio de las soluciones propuestas al abastecimiento de Aguas. (continuación) por el señor Leopoldo A. Santos Varios juegos de escamoteo ó prestigios por el señor Antonio C. Lliteras. Terminará con algunos baillables.

Se ha suprimido hasta nuevo aviso el tren extraordinario de los días festivos de la línea de Sóller que salía de Palma a las 15:30 y de Sóller a las 18:30.

El juez municipal del distrito de la Lonja, cita, llama y emplaza a Diego Guarino Martínez, para el día 19 del actual se presente en dicho Juzgado para asistir al acto del juicio verbal que se le sigue por amenazas a un agente de la autoridad.

La Guardia civil del puesto de Inca da cuenta de haber detenido a Pedrona Pujadas, presunto autora de la sustracción de unas tres barcillas de almendras de la finca «Son Paparra» de aquel término municipal.

Igualmente da cuenta de haber detenido a Juan Comas Reus, de malos antecedentes como autor de la sustracción de un cesto de fruta de una finca enclavada en el término de aquella ciudad.

Por el Benemerita de Pollensa ha sido puesto a disposición del Juzgado un joven presunto, autor de corta y sustracción de varios pinos de la finca denominada «Son Odré» de aquel término municipal.

Ha celebrado la liga de propietarios de fincas urbanas su acostumbrada sesión mensual.

Se adoptaron los siguientes acuerdos:

Dirigir oficio al señor Alcalde en suplica de que se ponga a la orden del día la exposición dirigida hace tiempo al Ayuntamiento referente a la forma defectuosa en que han sido elegidos los vocales propietarios de la Comisión de Ensanche.

Reclamar contra el proyecto de alineación parcial de la calle de San Miguel, que se halla expuesto al público.

Expedir títulos ó diplomas para los socios honorarios y demás que lo soliciten, y colocar en el domicilio social el retrato del socio honorario ingeniero don Eusebio Estada.

Colocar en el salón de actos de la Sociedad el retrato del ex ministro de Fomento don Augusto González Besada, fundador de las Cámaras de

la Propiedad, que a este efecto ha sido remitido por el presidente de la Cámara de Barcelona.

Prestar especial atención a los trabajos preliminares que se practican para la confección del presupuesto municipal de 1913.

Aprobar el proyecto redactado para la reglamentación del servicio de desahucios.

Quedar enterado del curso de los trabajos que se efectúan y de la proposición de ley presentada relativos al abastecimiento de aguas.

Haber visto con gusto el nombramiento de don Pedro Canet, vocal de la Junta Directiva, para el cargo de Oficial de Fomento del Ayuntamiento.

Aplaudir la idea de establecer un servicio de tranvías eléctricos que tiene en proyecto «La Palma de Mallorca» y prestarle apoyo.

No habiendo podido don Eusebio Estada visitar a la Junta Directiva en el acto de la sesión, estuvo el día siguiente en el domicilio social y ha visitado individualmente a los señores que formaron la Comisión que fue a comunicarle el nombramiento de socio honorario.

La fiesta anunciada para el 14 y 15 del corriente en el Píe de s' Aran jase ha sido trasladada al día 1.º de Septiembre.

Hacienda local

Contestación del Fomento del Turismo al interrogatorio consabido:

1. La supresión de los Consumos en el Municipio de Palma ha producido ventaja tan primordial como la de verse libre de la odiosa fiscalización de los felatos, el vecindario; logrando el Ayuntamiento, con las concesiones hechas por el Estado y el arbitrio sobre las carnes, poder nivelar sus presupuestos.

2. El de no alcanzar la rebaja a la crino, si bien dada la forma de recaudación adoptada por el Ayuntamiento, el vecindario no sufre molestia y paga por la carne únicamente lo que pagaba antes de la supresión de los consumos. En cambio los vecinos se han visto sorprendidos por un notable aumento en sus cédulas, teniendo muchos que pagar hasta el triple de lo que abonaban, debido a la rigurosísima y excesiva fiscalización.

3. Abastecimiento y canalización de aguas potables, red de alcantarillado común, policía e higiene en general, viabilidad y ornato de la población; todo lo que, unido al apoyo que prestasen los capitalistas mallorquines al desarrollo de empresas de fomento local, contribuiría a explotar con éxito la llamada «industria del vejejo» que empieza a iniciarse al divulgarse como va divulgándose el conocimiento de las bellezas naturales que Mallorca atesora.

4. Dependencia de futuras modificaciones de las leyes del Estado.

5. Se deberán reformar las leyes de tributación en el sentido de la equitativa igualdad proporcional de gravamen para todos los vecinos, estableciendo impuestos sobre la riqueza mobiliaria. Debiera decidirse el Estado a dar el gran paso y hacer entrega a los Ayuntamientos, de la contribución urbana, de puro y castizo sabor municipal.

Palma 9 Agosto de 1912.—El Presidente del «Fomento del Turismo», Mariano «Za Jortosa y Crespi de Valldaura».

Junta provincial de Instrucción pública

Ayer a las doce se reunió esta Junta bajo la presidencia del señor Gobernador civil de la provincia, asistiendo los señores Giménez, Font, Llacer, López Comas, Roca, Roiger y don Dolores Sanchez.

Se dió lectura al acta de la sesión anterior que fué aprobada.

Igualmente se enteró de haber solicitado su jubilación don Juan Benjam, Maestro de Ciudadela y don Jaime Tugores, de Sineu y su clasificación don Pedro Antonio Ginard.

Se enteró de que don Francisco Beltran Torres se ha encargado de propiedad de la Escuela de niños de Mascari (Selva) habiendo cesado el día anterior don Bartolomé Pujol que desempeñaba el cargo interinamente.

Se dió cuenta de que por efectos del Real decreto de 11 de Julio último cesó en el cargo de Maestro de Manacor, don Pedro Antonio Ginard.

Igualmente se enteró de haberse concedido la permuta a los maestros don Antonio Galabot y Cano y don Antonio Ferrer Fanals de Inca y Sóller respectivamente.

Se acordó cursar la instancia de don Miguel Mas Sabater solicitando el reintegro en la carrera como maestro sustituto. Se acordó haber visto con satisfacción el voto de gracias aprobando por la Junta local de Binissalem a favor del Maestro y la Maestra de dicha villa.

Y se levantó la sesión.

De las islas

Ibiza

Las fiestas callejeras que los días del 6 ó 7 se han venido celebrando en el barrio de Poble Nou, han resultado lucidísimas y agradables.

La traca quemada a las 12 de la noche, despertó gran entusiasmo, por lo bonito de sus fuegos, prorrumplendo, numeroso gentío que disfrutaba de la animada Verbena, en un prolongado y nutrido aplauso.

—En el vapor «Ileña», llegado esta mañana, han regresado varios emigrantes ibi-

cenos que fueron a la República Argentina no ha mucho tiempo.

Vienen algo desengañados, ya que hallaron que la vida en aquella República es muy diferente de lo que les pintaron en esta Isla, antes de emigrar.

Muro

Reina gran entusiasmo entre los buenos aficionados a la fiesta de toros con motivo de la probable edificación de un circo taurom.

La banda de este pueblo continúa los domingos amenizando la tarde; en la plaza ejecuta bonitas piezas, que son escuchadas por gran concurrencia.

Inca

El ganado de cerda en esta ciudad y su término, está sufriendo tan grave enfermedad, que mueren la mayoría de los animales atacados, y muy pocos se han librado de ella hasta la fecha.

—Ayer salió en uso de licencia por algunos meses el señor Registrador de la Propiedad de este partido don José Figueras, quien se dirige a Galicia su país natal.

—Acompaña al mismo su hijo el médico cirujano don Rogelio Figueras, hasta la ciudad, en donde debe adquirir todos los aparatos más modernos relacionados con su profesión, para establecerse definitivamente en esta ciudad.

—Hoy se ha visto nuestra plaza de abastos tan surtida de manzanas procedentes de Manacor, que no se recuerda haberse presentado tanta oferta en años anteriores del expresado fruto.—C. 8 Agosto 1912.

De Sociedad

Nuestro paisano y distinguido amigo don Jaime Font, recientemente ascendido a capitán del cuerpo de Artillería, saldrá en breve para Granada, a cuya guarnición ha sido destinado.

Desde hace unos días se encuentra enfermo, el antiguo empleado de las oficinas de los Ferros-carriles de Mallorca, don Miguel Matheu.

Desémosle un pronto restablecimiento.

Ayer tarde en el vapor *Miramar*, salieron para Barcelona, don Santiago Peyron, don José Forteza, don Juan Heinrich, don Eduardo Garzón, don Francisco Argelés, don Mateo Flores, don Antón Rubio y señora, don Nicolás Fernández, don Jaime Castelló y don Pedro Pons.

Por la mañana en el mismo buque llegaron de Argel, don Manuel Xifre, don José Sampol, don Antonio Claver y don Pedro Fuster.

De Barcelona, en el vapor *Rey Jaime I*, llegaron ayer don Juan Caimari, don Gaspar Bonnin, don Juan Casals, don Enrique E. Blasi y señora, don Pedro Mayol y señora, don Eusebio Hernández, don Carlos Lenkul, don Guillermo Martorell, don Luis Pujó, don Miguel Ferrer, don José Mates, don José Ansatell, don Antonio Fábregas, don J. Mulla, don Gabriel Semir, don Antonio Semir, don Rafael de la Carda, don Bartolomé Nadal, don Pedro Buñol, don Pepita Buñol, don Pablo mayol y señora, don Juan Llompart, don Matilde Llompart, don Juan Solvéri é hijo, don María Perez, don Juan Castelló y señora, don Rosa M. de Mascari, don Francisco Estela, don Juan Roviroso y don Antonia Sanchez.

También llegaron en dicho buque el gerente de la compañía de Electricidad *La Palma de Mallorca*, don Jorge Aguiló Cetre, el vicepresidente de la *Cámara de Comercio*, don Jaime Morey y el jefe de la sucursal de la *Islaña*, en la Ciudad condal, don Lorenzo Galmés.

Ayer tarde para Ciudadela, salieron en el vapor *Ciudadela*, don Ramón Laceda y don Miguel Valcaneras.

En el vapor *Rey Jaime I*, llegó ayer de Barcelona, de su viaje por el extranjero, el jefe local del partido liberal, don Bernardo Amer.

Pasaron a bordo a saludarle, el gobernador civil, señor Laserna, el alcalde señor Pou, el comité y plana mayor del partido liberal.

Ayer llegaron procedentes del balneario de San Hilario, el oficial de Hacienda don Jaime Ripoll, el procurador don Pedro Ferrer Balaguer y el Presidente de la Fábrica de Gas de Lluçmayor y rico propietario don Miguel Varnell.

Ayer salió para Barcelona nuestro colaborador don Gabriel Capó.

Ha solicitado el reintegro en el servicio del Estado el farista tercero don Vicente Ramón Lorens, que se halla con licencia ilimitada.

Según nos dice nuestro corresponsal en Barcelona, hoy debe llegar a Palma el Capitán General señor Weyler.

Academia Provincial de Bellas Artes

Ayer en el local de costumbre celebró sesión la Academia provincial de Bellas Artes y después de leída y aprobada el acta de la sesión anterior el Excmo. señor Presidente dirigió expresivo saludo a los Académicos últimamente nombrados señores Bauzá y Reinés.

Se dió lectura a varias comunicaciones

recibidas desde la última sesión celebrada el 29 de abril último.

Se enteraron los señores Académicos del estado en que se halla el recurso promovido por el Excmo. señor Ministro de Instrucción Pública y Bellas Artes en 10 de enero de 1911; cuyo recurso fué enviado en abril del expresado año por el señor Ministro ordenando de Real orden al Gobernador civil de esta provincia que después de oída la Diputación provincial informara con devoción del recurso, de cuyo expediente, hasta la fecha la Academia de Bellas Artes no tiene noticia de que la Diputación provincial haya dictado resolución alguna sobre el particular, siendo así que en el mes de Julio del año 1911 se le trasladó la indicada R. O. con el recurso de que se trata.

La Academia acordó nombrar una ponencia compuesta de los Académicos señores Pons, Cerdá y Rius para que entendiesen en este asunto dando cuenta en su día a la Corporación de las diligencias practicadas y resultado obtenido.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Plazas vacantes

Se hallan vacantes y han de proveerse por licenciadlos del ejército las siguientes plazas:

Dirección General de Correos.—Baleares.—Pollensa, 1.ª categoría, Cartero. Idem.—Idem.—Masia, 1.ª categoría, Cartero, con 200 pesetas.

Idem.—Idem.—De Palma a Valldemosa, 1.ª categoría, Peatón, con 454'37 pesetas. Juzgado de primera instancia é Instrucción de Inca.—Palma de Mallorca, 2.ª categoría, Alguacil, con 540 pesetas. Ser mayor de veinticinco años y acompañar certificado de carentía de antecedentes penales expedido por el Ministerio de Gracia y Justicia.

Las instancias solicitando los destinos que se anuncian han de tener entrada al Ministerio hasta el día 31 de Agosto.

Del Ejército

Destinos.—Don Venancio Rocio Villalonga, Oficial 1.º de Intendencia Militar, pasa destinado de excedente en Baleares a igual situación y a las inmediatas órdenes del Intendente Militar de la tercera región don Rigoberto Ferrer y Mira.

El capitán de carabineros don José Hernán Pégés de la Comandancia de Mallorca a la de Lugo.

El id. don Fernando Piña Aguiló, ascendido, de la de Mallorca a la misma.

El primer teniente de carabineros don Lucio Salamanca López de la Comandancia de Estepona a la de Mallorca.

El id. don Urbano Domínguez Márquez, ascendido, de la Comandancia de Mallorca a la de Estepona.

Notas municipales

Durante la semana próxima estará encargado del servicio de obras don Miguel Bibiloni; del de Ensanche, don Manuel Salas; del de Gobierno y Policía don José Font Arbos; del de Alumbrado, don Bernardo Obrador y del de Beneficencia y Fomento, don Gabriel Carbonell.

En la Secretaría del Ayuntamiento se halla expuesto al público a efectos de reclamación el expediente instruido con motivo de la solicitud presentada por don Jaime Munne por instalar un motor eléctrico en la calle de Bauló.

Los asuntos puestos a la orden del día para ser discutidos en la sesión que debe celebrarse el lunes el Ayuntamiento de Palma son entre otros los siguientes: Extracto de acuerdos municipales. Concesión de permisos para obras particulares.

Otro id. proponiendo se instruya el correspondiente expediente para la venta de un solar sobrante de alineación de la calle de Served, (Arrabal).

Otro id. proponiendo la adjudicación definitiva de las obras á destajo para reconstruir el empedrado de la calle de Valero.

Otro id. respecto a las obras de construcción y colocación de una valla con postes y alambres para lincar la calle de la Ollia barrada del Jonquet (Arrabal).

Pequeñas reparaciones en la vía pública.

Dictamen de la Comisión de Fomento del acta de recepción definitiva de obras de construcción de alcantarillas y sepulturas en el ensanche del cementerio.

Otro id. proponiendo el pago de quinientas pesetas a don Juan Montaner para suplir gastos de exposición labor de la mujer.

Otro id. Informe de la proposición referente a la Escuela Normal Superior de Maestros.

Dictamen de la Comisión de Hacienda para la adquisición de ejemplares de obras literarias.

Otro id. de una prórroga del plazo de la recaudación de las cédulas personales.

Dictamen de la Comisión de Gobierno y Policía proponiendo la instalación de electricidad en la Casa Consistorial.

La Comandancia de Carabineros

En el concurso celebrado para el alquiler de una casa con destino a la Comandancia de Carabineros de esta Provincia ha sido aceptada la

